

Unbekannter Autofahrer rammt Pfeiler in Uelsen und flüchtet!



Ein spektakulärer Vorfall erschütterte die ruhige Gemeinde Uelsen! Am 16. Dezember, im Zeitraum zwischen 08:00 und 13:22 Uhr, krachte ein Unbekannter mit wuchtiger Gewalt gegen einen Straßenpfeiler in der Deepe Moate. Dieses dramatische Ereignis hatte zur Folge, dass der Pfeiler mit einem lauten Knall aus dem Boden gerissen wurde! Doch der Verursacher? Der ließ die Szene einfach hinter sich und machte sich aus dem Staub. Wie dreist!

Die Polizei ist nun auf Zeugen angewiesen und bittet die Bevölkerung um Mithilfe. Wer etwas gesehen hat oder Hinweise zu dem Fahrer geben kann, sollte sich umgehend bei der Polizei Emlichheim melden – unter der Telefonnummer 05943 92000. Deine Hinweise könnten entscheidend sein!

Rätselraten um den Unfallverursacher

Die Polizeiinspektion Emsland/Grafschaft Bentheim verfolgt mit Hochdruck die Spur des flüchtigen Fahrers. Wer kann sich vorstellen, wie frustrierend es für Anwohner ist, wenn ein solches Vergehen ohne Konsequenzen bleibt? Der Trümmerhaufen in der Deepe Moate ist ein eindringliches Zeichen für diese unverantwortliche Tat!

Bei Fragen steht die Polizeiinspektion Emsland/Grafschaft Bentheim jederzeit zur Verfügung. Das Team unter Pressesprecherin Corinna Maatje ist für Rückfragen unter der Nummer 0591 87 203 erreichbar. Schützen wir gemeinsam unsere Straßen vor solchen rücksichtslosen Fahrern!

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [kn-online.de](https://www.kn-online.de)

Weitere Infos: [sportschau.de](https://www.sportschau.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)